



EDITORIAL

Dave Miley, Miguel Crespo & Merlin Van de Braam.

**Departamento de Integridad y Desarrollo, Federación Internacional de Tenis,
Londres, Reino Unido.**

La edición 54 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF es una edición monográfica dedicada a la "Formación de Entrenadores". Para esta edición hemos compilado artículos escritos por expertos y directores nacionales de formación de entrenadores que están a la vanguardia de la metodología y la práctica del entrenamiento, muchos de ellos tienen también a su cargo la formación de los entrenadores de sus respectivos países.

Esta edición incluye artículos sobre: "Los sistemas de entrenamiento en Europa - comparación de las competencias", "Recursos en línea para la formación de entrenadores" y "El rol de las ciencias del deporte en la formación de entrenadores". Los lectores encontrarán también otros artículos que les servirán para mantenerse actualizados con los adelantos en el área de formación de entrenadores de todo el mundo.

Continúan los preparativos para la futura 17a Conferencia Mundial de la ITF para Entrenadores 2011, por BNP Paribas. La Conferencia de este año se llevará a cabo en Port Ghalib, el centro turístico sobre el Mar Rojo, en Egipto, desde el domingo 20 hasta el jueves 24 de noviembre.

Los disertantes confirmados para la Conferencia son:

Patrick McEnroe, Max de Vylder, Mark Kovacs, Louis Cayer, Luis Bruguera, Antoni Girod, Álvaro Margets, Bruce Elliot, Machar Reid, Iván Molina, Luca Santilli, Dave Miley, Miguel Crespo, Doug MacCurdy.

Este año la Conferencia contará con una "política de inscripción abierta", por la cual podrá asistir a la misma un número ilimitado de entrenadores de todos los países, sujeto a aprobación de la Asociación Nacional pertinente. La inscripción continúa abierta en la página de internet de la conferencia www.itfcoachesconference.com. Allí podrán inscribirse en línea y obtener toda la información pertinente sobre viajes, visas, paquetes para alojamiento, biografías de los ponentes y mucho más. También está disponible un programa preliminar.



El Programa de Reconocimiento de la ITF de los Sistemas de Formación de Entrenadores de las Asociaciones Nacionales (ANs) está ya en marcha. En 2009, la ITF aprobó los programas de formación de entrenadores de España y Australia. Actualmente, en 2011, hay 10 países en proceso de aprobación. El objetivo del proceso de reconocimiento es asegurar que los estándares de la formación de entrenadores de los países miembro de la ITF cumplan por lo menos con los estándares mínimos necesarios para proteger y desarrollar nuestro deporte según estableció el Grupo de Trabajo para la Formación de Entrenadores de la ITF, con la aprobación de la Comisión de Entrenadores de la ITF en 2008. Para mayor información y detalles con respecto al plan de reconocimiento consulten el artículo pertinente en esta edición.

La campaña Play and Stay de la ITF continúa fortaleciéndose cada vez más. Además del trabajo continuo de preparación para la implementación del nuevo cambio de reglas para Tennis10s, durante los últimos meses se está llevando a cabo el trabajo piloto para el nuevo programa Adult Tennis Xpress en 9 países del mundo incluyendo Australia, Gran Bretaña y los Estados Unidos de Norteamérica. Este programa de 10 horas presenta el tenis de una manera activa y dinámica para los adultos, utilizando las pelotas naranjas y verdes, asegurando que al final de las 10 horas todos los jugadores puedan jugar competitivamente. Se espera lanzar Adult Tennis Xpress a principios de 2012.

La nueva plataforma iCoach, de reciente lanzamiento, ha supuesto un cambio exitoso y bien aceptado. Además de su mejor posibilidad de utilización, se incorporan nuevos contenidos regularmente, y en breve se añadirán nuevas filmaciones de Copa Davis y ejercicios para Tennis10s.

Finalmente, esperamos que sigan beneficiándose con este y con todos los recursos proporcionados en la página de entrenamiento (www.itftennis.com/coaching) y que disfruten con esta edición 54a de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF.

CONTENIDO ITF ACADEMY RECOMENDADO (HAZ CLICK ABAJO)



Derechos de Autor (c) 2011 Dave Miley, Miguel Crespo & Merlin Van de Braam.



Este texto está protegido por una licencia [Creative Commons 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/).

Usted es libre para Compartir —copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato— y Adaptar el documento —remezclar, transformar y crear a partir del material— para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución: Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciante o lo recibe por el uso que hace de la obra.

[Resumendelicencia](#) - [Textocompletodelalicencia](#)